



## ORIGEN CONMEMORATIVO

---

# 01

**El Cross José Joaquín Esparza se celebra en memoria de José Joaquín Esparza Sarasibar**, joven atleta y alumno del Colegio Irabia, que falleció trágicamente el 8 de julio de 1977. Su muerte se produjo como consecuencia de un montón formado en el callejón de entrada a la plaza de toros, durante el tradicional encierro Sanferminero. Sólo tenía 17 años.

Este cross escolar viene celebrándose de manera ininterrumpida desde 1978, por lo que en este año 2018 alcanzará su 40 aniversario, tratándose de la prueba deportiva de estas características más antigua de la Comunidad Foral de Navarra. Se trata de un evento especial, abierto a toda la comunidad, con miras a convertirse en un referente dentro de este tipo de actividades en Navarra.

Alumnos y alumnas de muchos colegios navarros compiten en sus respectivas categorías, en un ambiente muy grato y familiar. En la edición del año pasado, celebrada el 30 de abril de 2017, la participación superó los 1.000 atletas. En la edición del año 2014 la carrera se trasladó al recorrido del encierro de Pamplona terminando en la plaza de toros. Dicha edición fue muy especial por tratarse del 50 aniversario del Colegio Irabia y guardamos un recuerdo imborrable de dicho día. Participaron en aquella ocasión más de 1.200 atletas.